

# Bupati Karo Hadiri Pertandingan Perdana Aquabike Jetski World Championship 2024

Anita Manua - [KARO.INFORMAN.ID](https://karo.informan.id)

Dec 3, 2024 - 12:32



KARO - Hari pertama event olahraga air berskala internasional yakni Aquabike Jetski World Championship 2024 yang digelar, Rabu (13/11-2024) di Pantai Sinalsal Tongging berlangsung sukses.

Bupati Karo, Cory Sebayang didampingi Forkopimda tampak turut menyaksikan pertandingan yang dimenangkan oleh pembalap dari negara Portugal, Lini Araujo.

Ia berhasil meraih posisi juara pertama dengan perolehan cup points sebanyak 44, disusul pembalap Ruben Jimenez Riquelme dari Spanyol meraih cup points 41, dan Teddy Pons dari Perancis di posisi ketiga meraih cup points 40.



Seperti diketahui, Aquabike Jetski World Championship diselenggarakan PT Aviassi Pariwisata Indonesia (Persero) atau In Journey berkolaborasi dengan anak usahanya.

InJourney Tourism Development Corporation (ITDC) yang berlangsung selama lima hari 13-17 November 2024. Ratusan pembalap dari 30 negara serta 10 pembalap jetski Indonesia ikut bertanding pada olahraga air ini.

Bupati Karo, Cory Sebayang mengatakan sangat bangga dan terharu akan sukses serta terlaksananya kegiatan olahraga bergengsi yang digelar tiap tahun.

"Saya selaku kepala daerah, sangatlah bangga bisa terpilih menjadi salah satu daerah untuk dijadikan tempat olahraga air di Danau Toba Tongging," ujarnya.



Dikeempatan itu juga, InJourney mengucapkan terima kasih kepada warga Kabupaten Karo yang telah mendukung dan menyukseskan perhelatan Jetski.

"InJourney terus berkomitmen untuk mempromosikan Danau Toba ke mata dunia dan terus menggali potensi water sport tourism. Sehingga nantinya Danau Toba dapat lebih dikenal secara luas di kancah internasional," ujar Plt Direktur Utama InJourney, Maya Watono.

Untuk diketahui, dihari pertama Aquabike Jetski World Championship pertandingan kategori endurance. Kategori ini akan dilaksanakan hingga hari ketiga, dengan tempat pelaksanaan di Kabupaten Karo, Dairi, dan Simalungun.

Selanjutnya pada hari keempat dan kelima akan diselenggarakan kategori circuit yang akan digelar di Kabupaten Samosir, di Waterfront City Pangururan.



Direktur Komersial ITDC Troy Warokka, menyatakan Aquabike Jetski World Championship merupakan kolaborasi kuat antara berbagai pihak guna mendorong pariwisata berkelanjutan.

Anthony Radetic, pembalap asal Amerika Serikat mengaku terpesona dengan keindahan Danau Toba. Radetic yang sudah menyusuri Kabupaten Samosir hingga Karo, melihat pemandangan yang sangat indah, dengan pegunungan, lembah, air terjun, yang dinilainya sangat spektakuler.

(Anita Theresia Manua)